



CRECE CAUDAL DEL RÍO SONORA

Bastante grande el caudal del Río Sonora en imagen lograda con el Impardron desde el área recreativa de El Gavilán, a pocos kilómetros de Ures, luego de las lluvias que se registran sobre todo en la Sierra Alta de la entidad.

EL IMPARCIAL VIDEO

Viernes 2
DE AGOSTO DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,838, AÑO 82

EL IMPARCIAL

HECHO EN
MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



DEPORTES

DIGNO BRONCE

Los sonorenses Daniel Durazo y Ernesto Sánchez se colgaron la medalla del tercer lugar en el softbol varonil de los Juegos Panamericanos de Lima 2019, donde México cayó en la semifinal a manos de Estados Unidos.

SORPRESA TRICOLOR

México se impone a Argentina a pesar de jugar medio tiempo con 10 hombres y compone su camino en el fútbol varonil de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.



Están vinculados a un grupo criminal y participaron en 4 homicidios

“Caen” 13 presuntos asesinos en Obregón

CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Policía Federal detuvieron a trece presuntos homicidas vinculados con un grupo criminal que opera en Cajeme, Sonora, informó ayer la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Los detenidos, indicó la dependencia en un comunicado, presuntamente están vinculados con el asesinato de cuatro personas registrado en el fraccionamiento Las Misiones.

Su captura fue en seguimiento a trabajos de investigación sobre este caso, realizados en colaboración con la Fiscalía General del Estado.

“Con la información obtenida, los elementos federales se trasladaron a la colonia Miravalle, donde tuvieron contacto con un inmueble utilizado como casa de seguridad, donde ejecutaron la diligencia ministerial y detuvieron a los presuntos homicidas, en posesión de una



Federales colocan el sello de incautada a la casa de seguridad de los presuntos sicarios en Cajeme.

motocicleta, una camioneta, siete equipos de telefonía móvil, una arma de fuego y documentos diversos”, indicó.

Los detenidos quedaron a disposición de la Fiscalía General del Estado, quien realiza la investigación de los hechos.

La Policía Estatal de Sonora sigue trabajando en conjunto con elementos de la Po-

licía Federal, como fue en el caso de los trece detenidos en Ciudad Obregón, declaró Claudia Indira Contreras Córdova.

La fiscal se comprometió a informar los resultados de los operativos en Cajeme.

● AGENCIA REFORMA/GH

GENERAL 3

En una primera etapa se invertirán recursos públicos, anunció el Presidente

Proyecta AMLO abrir estadios Espino y Oroz a inversión privada

POR SHAILA ROSAGEL
srosagel@elimparcial.com

CIUDAD DE MÉXICO GH.- El proyecto del Gobierno federal para los estadios de beisbol Tomás Oroz Gaytán, en Ciudad Obregón, y Héctor Espino, en Hermosillo, contempla inversión pública en una primera etapa y después, en una segunda, la invitación a la participación privada, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Los estadios están muy bien ubicados, se van a construir instalaciones... ahora se está contemplando iniciar con participación del Gobierno, pero se va a invitar a participar a la iniciativa privada, porque se está contemplando incluso en algunos casos la construcción de hoteles, de centros comerciales, plazas tomando como base el estadio”, dijo.

Grupo Healy preguntó sobre la fecha para la transacción a través de la cual se concretará la adquisición de los dos inmuebles:

“Ya se autorizó lo de los 2 estadios en Sonora; ya se está

EL MÁS CARO

De acuerdo con el avalúo que se hizo, el estadio Tomás Oroz Gaytán tiene un precio superior.

- Ambos suman más de 16 hectáreas con un avalúo de mil 57 millones 328 mil pesos.

ESTADIO HÉCTOR ESPINO

- Inaugurado el 4 de octubre de 1972; dejó de ser la casa de los Naranjeros el 6 de enero de 2013.

- Más de 70 mil metros cuadrados y su valor de avalúo es por 475 millones 24 mil pesos.

ESTADIO TOMÁS OROZ GAYTÁN

- Inaugurado en octubre de 1971; cerró sus puertas el 18 de enero de 2016.

- Una superficie de 93 mil 442 metros cuadrados.

haciendo el proyecto, Hacienda va a liberar los fondos y nos está ayudado Banobras”, dijo.

GENERAL 3

SU CALIFICACIÓN DE 9.9 LLEVA A CHINA A VICTORIA ALONDRA ROMERO



2 GENERAL

“EL SOL” LE GANA AL REGUETÓN LUIS MIGUEL ES EL ARTISTA LATINO QUE MÁS RECAUDÓ DINERO EN 2018



ESPECTÁCULOS

Ofertazo EL IMPARCIAL
EJEMPLAR GRATIS
BÚSCALO HOY
Anúnciate (662) 259 4700 ext. 1400

#Promociones EL IMPARCIAL
TE OBSEQUIA UN iPad
Nombre completo: _____
Celular/Teléfono: _____
Correo: _____
Municipio: _____
*Aplican restricciones. Consulta dinámica en interiores.